

# Elles sont Championnes vaudoises

Volley-ball

Les filles du Volleyball-club Sainte-Croix ont été fêtées samedi, à l'issue de la rencontre, gagnée par 3 sets à 0, qui les ont opposées à Cossonay, pour leur titre de Championnes vaudoises de troisième ligue, au terme d'un parcours en tous points remarquable.

Jugez plutôt : seize matchs, seize victoires, 48 sets gagnés, 5 perdus, et ceci à deux rencontres de la fin du championnat.

Reléguées il y a douze mois, elles n'auront donc pas fait de vieux os en troisième ligue. Cette fois elles ont de bonnes chances de rester en deuxième ligue et d'y jouer même un rôle intéressant.

Contrairement à leur dernier passage au niveau supérieur qui était arrivé un peu prématurément avec des joueuses manquant par trop d'expérience, cette fois le contingent a pris du volume autant en quantité qu'en qualité.

La progression de jeunes joueuses issues de l'équipe des moins de 23 ans est considérable et montre que le travail en profondeur effectué par les entraîneurs



**Debout :** Vincent Duvoisin (entraîneur), Kelly Korf, Leïla Favre, Gâlle Pernoux, Karine Mutrux, Délia Paillard, Johane Eisler, Emilie Brandt, Jean-François Gander (entraîneur). **Devant :** Chloé Schmid, Chloé Luthringer, Monique Herren, Joanne Brandt, Laura Luthringer et Laurence Dick.



des diverses équipes juniors porte ses fruits. Les plus anciennes apportent aussi leur contribution à l'édifice en véhiculant expérience et stabilité.

C'est à Jean-Michel Brandt, vice-président de la « Swiss Volley Région Vaud » (SVRV) et entraîneur des moins de 19 ans du club local, qu'est revenu l'honneur de remettre les médailles aux Championnes vaudoises et... des gourdes d'or pour les deux entraîneurs Vincent Duvoisin et Jean-François Gander.

**Les progrès réalisés par les joueuses, ici Délia Paillard, ne sont pas étrangers à cette magnifique saison.**

Texte et photos : ac

